

Una veintena de alumnos de enfermería de la UAL acuden a la explicación del proyecto de 'Open Hearts Spain'

(23/2/2006 14:06) | > Universidad



Una veintena de alumnos de Enfermería de la Universidad de Almería han acudido esta mañana a la charla ofrecida por un representante de 'Open Hearts Spain' en la que les han explicado el convenio firmado con el Centro de Lenguas por el que podrán ejercer su profesión en Estados Unidos una vez que finalicen los estudios.

La demanda de profesionales de enfermería en Norteamérica es muy alto debido a que en los últimos meses el gobierno ha reducido la ratio de enfermero-paciente, pasando de doce enfermos por cada enfermero a ocho. El ministerio de Sanidad americano ha creado un supuesto específico para la entrada y obtención de visado, carta verde y permiso de trabajo para los profesionales de la enfermería.

De esta forma, gracias al convenio firmado con el Centro de Lenguas, 'Open Hearts' ofrece a los estudiantes de enfermería de la UAL la posibilidad de elegir entre los 2.000 centros hospitalarios con los que tienen convenio, aunque la mayoría de ellos se encuentran en el estado de Florida.

Las dudas de los estudiantes se han centrado esta mañana en el tipo de contrato que se les realizará, la remuneración del mismo y la posibilidad de elección de especialidad dentro del hospital.

El Centro de Lenguas ofrecerá cursos de inglés paralelos con el fin de que los estudiantes puedan pasar el examen IELTS al final del proceso con una puntuación de 6.5. en el escrito y 7 en el oral, requisito indispensable para poder acceder al puesto de trabajo. Además el último curso de idioma estará centrado en el vocabulario sanitario, necesario para desenvolverse en el trabajo. También se impartirán durante el último curso de carrera el 50% de las asignaturas en inglés.

Por su parte "Open Hearts" se compromete a tramitar el visado de residente a los estudiantes y a ofrecerle al candidato un contrato de trabajo definitivo por tres años por el que se pagará al profesional español 23 dólares por hora trabajada con un mínimo de 36 horas semanales. Una cantidad que se incrementará en un 10% por cada año sucesivo de trabajo. Los enfermeros también estarán cubiertos por un seguro médico y uno de responsabilidad civil.

Una vez que finalicen los tres años de contrato los enfermeros podrán elegir si continúan con "Open Hearts", cambian de empleador, o regresan a España.

Las personas que lo deseen pueden obtener más información sobre esta convocatoria en el teléfono 950 015 814 o a través del correo electrónico clenguas@ual.es.